

DENTRO DE TI MISMO EXISTE LA BIBLIOTECA DIVINA, DONDE ESTÁN TODOS LOS LIBROS DE TUS HISTORIALES DE CADA VIDA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de enero de 2022  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**DENTRO DE TI MISMO EXISTE LA BIBLIOTECA DIVINA, UNA BIBLIOTECA HERMOSA DONDE ESTÁN TODOS LOS LIBROS DE VUESTROS HISTORIALES DE CADA VIDA Y QUE UN DÍA VOSOTROS PUEDAS ENTRAR EN ELLO Y PUEDAS SABER DE VUESTRA ETERNIDAD.**

[20220116] Mi paz es con vosotros, amados míos, mi gratitud con vosotros. mi luz con vosotros, hermanos míos. Ya sabes que la luz que Yo os he venido a dar por toda la vida, es vuestro conocimiento mismo, es volviéndote a la luz, a lo que en verdad eres. **Yo derramo la luz en vosotros como SERES que son, derramo la paz en vosotros como SERES que son, derramo el amor porque vosotros están faltos de amor, están faltos de paz, están faltos de gratitud, os hace falta la paciencia, os hace falta la compasión contigo mismo para que la regales a vuestros hermanos.**

Y os vengo a hacerte recordar, recordarte que tú mismo eres esto hermoso, eres esto grandioso, pero vosotros están olvidados de sí mismos. Hermanos, porque vosotros has hecho la casa de la prepotencia y vive cada quien, cada uno de vosotros vive sumergidos, vive viviendo en esa casa, esa casa que tú mismo has hecho, la prepotencia; y sales de tu casa y derramas la prepotencia a tus hermanos. Pero Yo aquí vengo a estar contigo, aquí estoy contigo, mis bien amados, regresándote a tu casa del amor, regresándote a tu casa de la paz, a un darte cuenta que vosotros son la vida, que son el amor y que no hay nada a quien vosotros puedas apartar del amor.

**A eso vengo a estar contigo, vengo a convivir contigo porque os quiero sacarles, os quiero que derrumbemos esa casa que has formado y armes, construyas la casa del amor, tu verdadera casa, mis bien amados. He aquí pues, porque esto es volver a Dios, porque esto es volver al Padre, porque esto es la luz y con esta luz podrás dar la claridad a la oscuridad que vosotros has hecho durante miles y miles de años. ¿Sabes? La oscuridad que Yo te digo, no es esta luna, no es este astro, no es este tiempo que vosotros ves, es toda vuestra ignorancia en la que siempre has vividos, en la que muchos y muchos siglos, muchos años, vosotros habéis estado sumergidos en esas casas; porque os quiero decirles que el odio es una casa, la venganza es una casa, el desamor es una casa, el bullicio es una casa, la enfermedad es una casa donde vosotros vivéis. Y a eso he venido en todos los tiempos, he venido a sacarles de ese mundo, solo al darte cuenta de ti mismo que tú eres todo, que en tus manos está todo, que tú eres el creador de lo bueno y de lo malo, eres el creador de la oscuridad y la luz, que tú eres todo, que solo tú eres todo.**

Y en cuanto vosotros continúes estando en esas casas, no podrás decir que eres un Dios de amor, un Dios de vida, no podrá reflejarse ante tus ojos lo que vosotros quieréis ver. **En verdad, Yo les digo, que vosotros son Dioses, vosotros son Dioses de sí mismos, no seas como en aquél tiempo en cuanto estuve con vosotros que dije esto y se espantaron los oyentes, mis hermanos y repudiaron mi palabra y unos repudiaron mi Ciencia, lo que Yo les estaba otorgando en ese momento. No seas así vosotros hoy, en este tiempo debes comprenderte a ti mismo y debes responsabilizarte a ti mismo de que no hay nada que te haya inducido a hacer cosas contrarias a lo que vos quieréis, no, hermanos míos. Todo lo que vos has hecho, todo lo que has hecho bueno y malo, ha salido de tu interno,**

porque eres como eres, porque así lo habéis querido y habrá cosas también que vosotros has de entender y de no entender por qué las cosas así en tu vida hoy, si hoy no eres así, es bueno, mis queridos hermanos, que pienses así por vuestra ignorancia.

**Solamente porque vosotros eres eterno y has vivido tantos tiempos, tantos miles de años aquí en esta tierra, que en cada tiempo de tu vida has hecho una cosa y esto se convierte en un karma plasmado que vienes trayendo en ti como SER que eres. Porque hasta que no borres, hasta no apartes, hasta que no disuelvas aquello, no te dejará en paz.** Y esto es causa de que has sometido a tu cuerpo a todos los sufrimientos que hoy ves, que sabes, que han sido y que serán y que son. Y que es por eso que el doctor, vuestro científico no encuentra una solución de sanación para tu cuerpo. Más Yo te digo, que afuera de ti no verás un tratamiento fiel a tu cuerpo, que pueda quitarte los sufrimientos que le has puesto a tu cuerpo, porque la causa no está afuera, sino que está dentro de ti, eres tú mismo, son tus errores. Como decía Yo antes, son tus pecados y esos pecados hay que transformarlos otra vez, hay que transformarlos al presente y eso tiene su medicina que eres tú mismo, que está en un arrepentimiento, está ahí en tu perdón, está ahí quien te conoces que eres tú el perdón, que eres tú la causa; y entonces comienzas a trabajar contigo mismo, empieces a quitar todos vuestros males que están en tu cuerpo mismo porque de ti vienen.

Amados hermanos, entonces solo es un darte cuenta que tú mismo debes cambiar, debes ir cambiando tu pasado en el presente, y entre ello, entre esos cambios divinos tienes que desenvolverte como el amor, la paz, la sinceridad, tiene que salir eso de dentro de tú SER para que vosotros vuelvas a vuestro Dios, a ese Dios vivo, vuelvas a convencerte que eres tú Dios de ti mismo. Entonces cuando vosotros logres encontrar este reino, este conocimiento puro, este un darte cuenta, habrás culminado y estarás dispuesto a hacer otro reino diferente al que estás viviendo. Porque hoy mismo, vosotros están construyendo y han construido el infierno, el infierno que no es otra cosa más que todos los hechos reunidos de ti, que todas tus creaciones que has hecho en diferentes tiempos aquí están y nada quedará que no sea cambiado, pues todo tiene su forma de cambiar. A vosotros les digo, pues no esperen más, no esperen más, Yo os digo, que el pasado ya es pasado, ya se fue, no existe, pero solo quedan sus cenizas, así como el fuego, así como un incendio, ves que se acaba el fuego, pero quedan sus cenizas. También pasa esto en vosotros, esto y mucho más pasa en vuestra alma y en vuestra mente y en vuestro cuerpo.

Yo os les entrego la luz y les digo, este momento es el momento hermoso en que vosotros debes apreciarte a ti mismo y debes salir de todas tus casas que has hecho, porque vosotros eres el Dios de ti mismo, eres el Dios de ti mismo que habéis hecho todo lo que está contigo, todo lo que vive contigo hoy vosotros lo han hecho, porque vosotros diceis que un Dios lo hizo, que un Dios hizo todas tus cosas. ¿Crees que Dios, que Dios el Creador Divino os ha mandado el odio, os ha mandado la enfermedad, os ha mandado las guerras, os ha mandado todo lo que ves? En verdad, Yo te digo, ese Dios que tú crees, no es el Dios Creador, Divino, porque solo tú eres el creador de ti mismo, solo tú eres el creador de ti y has hecho todo, solo date cuenta de ti mismo, porque a eso vengo, hermanos. Esto que Yo te digo, también lo digo para toda entidad viviente, para todo SER desencarnado y encarnado, porque esta luz que Yo doy es para vosotros encarnados y para vosotros desencarnados. Porque esta luz es eterna y es divina y es para todo SER, como os he dicho, encarnados y desencarnados.

**Porque mis hermanos, que son tus hermanos que se han ido de este cuerpo, han partido de este cuerpo y están como SERES desencarnados, esto no quiere decir que están en otro mundo, ni que son diferentes, aun yéndose de este cuerpo, no, mis bien amados; ellos viven aquí mismo y viven con sus formas, con sus formas de ser, están viviendo, pues estos también necesitan de esta agua y de este pan que Yo os doy a vosotros. Porque no hay diferencias, la única diferencia que hay entre vos y ellos, es que vosotros posees todavía un cuerpo y ellos no, y sería después la diferencia de que vosotros tienes un pensar y ellos tienen otro pensar, pero esto no quiere decir que están en otro mundo, en otro planeta, están aquí con su pensar solamente, no cambia el pensar al dejar el cuerpo, no os cambia.** Lo que os cambia, lo que sí cambia es el despertar, es la luz que es mi sabiduría, que es la sabiduría que es la que tienen que reconocer en sí mismos para que seas libre, libre de ataduras de

la tierra, de los conceptos de los hombres, de toda creencia, es que vosotros tienes que comprender paso a paso a cada uno de ellas para ser libres.

Pues he aquí, Yo les digo, que este momento es el momento hermoso, si así lo quisieras, si así lo sintiera tu corazón, que es tu alma y tu mente, y tu cuerpo sentiría otra realidad. Porque vuestro cuerpo, os te he dicho, es tu instrumento, es tu casa o como os dije, es tu templo. Vosotros tienes todo el derecho de darle a tu cuerpo lo que más necesite por el tiempo en el que vas a estar aquí, en que estás aquí y que vas a estar. Para que vosotros, como SER, sientas tu satisfacción que llevas el ritmo de la vida real y te sientas confortado contigo mismo. Por lo tanto, Yo os les digo, salgan de vuestras casas, de vuestras formas, de vuestros estancamientos donde están, porque todo esto hace saber quién eres.

Porque a vosotros he venido tantas veces y he venido a vosotros y les he encontrado en vuestras casas que han formado, la casa del desamor, la casa de las enfermedades, de los sufrimientos, la casa de las astucias, de la astucia, la guerra, las ambiciones desenfrenadas, solo ahí están y ahí les he encontrado y ahí les encuentro siempre. Hermanos míos, y Yo os les digo, salgan de ahí y vengan y coman de este pan sin levadura, coman y beban de esta agua divina y llénense y vivan aquí el tiempo justo, el tiempo necesario. Y Yo os les digo, como os dije en aquellos tiempos, todo el que esté conmigo podrá ver los cataclismos y podrá ver cómo caen unos a vuestra derecha y otros a vuestra izquierda, caen y los verás padecer. Pero todo esto que Yo os dije y os digo, está de acuerdo a que vosotros te conoces que eres un SER en este cuerpo y que la sabiduría te envuelva y entonces verás esto que os digo y así te verás con vuestros hermanos. Pero para esto, para que llegues a esta comprensión tienes que salirte de ese mundo que has formado vosotros.

Pues entonces esta es la hora si vos quieréis, este es el momento de redención, si así lo quieréis; y redímete, siéntete, siéntete como el SER DIVINO que eres y comienza a trabajar contigo mismo, a disolver cada acto que has dejado aquí sobre la tierra, porque vosotros has dejado sobre la tierra todo lo que ves y todo lo que piensas que no es tuyo, es tuyo y por eso vuelve a ti porque es tuyo.

**Hermanos, vosotros ves este mundo, ves esta tierra, ves las cosas que están pasando en tu tierra, con vosotros. Pero todo esto vosotros eres la causa, y eso es tan solo el efecto y el efecto vuelve a ti, porque el efecto busca la causa otra vez para ser disuelto.** Pues esto, todo esto que ves busca a la causa, porque la vida en vosotros es causa y efecto, no hay nada de la nada que pueda llegar a vosotros, todo lo que llega a ti son tus efectos que vosotros has hecho, porque son tus deseos, son tus deseos los que están ahí. Y podrías decirme que vosotros hoy no has deseado la destrucción, pero obsérvate, obsérvate ahí en tu alma, ahí en tu mente qué haces. ¿No odias?, ¿no maldices?, ¿no tienes deseos contrarios? Obsérvate y verás que todo humano posee esas cualidades adversas y entonces esto dan su efecto y el efecto es lo que vosotros miras solamente. Porque has estado en temblores, en guerras, pero estos son efectos de una causa y vosotros eres la causa, no busques una causa afuera, porque esto no está afuera, la causa eres tú mismo, hermanos.

**En verdad Yo Soy la luz del mundo, y vengo a iluminarles, vengo a sacarles de donde están. Y vengo a decirte que vosotros eres el Dios vivo, el Dios de ti mismo, el Dios que has hecho todo en ti y así cada SER es un Dios y os lo ha hecho todo para sí mismo.** Porque os vengo a responsabilizarte a ti mismo, vengo a entregarte esto que es tuyo, tú lo hiciste. Pues vosotros lo tienes que transformar, si no queréis ver más esto que has visto, cámbialo en ti, cámbialo; para que esto sea cambiado, vosotros tienes que ser el cambio, mientras no lo verás. Solo créanse, créanse que vosotros eres el Creador de ti mismo, de tus cosas, porque lo eres, hermanos míos, lo eres. Porque es tiempo que vosotros dejes de culpar, dejes de recriminar, es tiempo que vosotros puedas ver, puedas ser la luz de ti mismo.

Pues he aquí, siéntete que eres la paz, que eres el amor, que eres el poder, que eres la gracia divina. Siéntete que tú has sido siempre y responsabilízate aceptando que vosotros has hecho todas las cosas que tienes para que vosotros las empieces a cambiar, a transformar; porque nadie puede hacer tus cosas, nadie ha hecho tus casas y nadie puede transformar tus cosas, solo tú mismo, mis bien amados, solo tú mismo puedes transformarlas, porque eres Dios de ti mismo, Dios de tus creaciones, solo tú puedes intervenir por todo. Mientras que mi amada humanidad busca que un Dios

intervenga por su vida, no, mis bien amados. **Es que Dios el poder, Dios el divino, Dios el magnífico, Dios el creador os ha creado a todas las cosas, a vosotros a semejanza de Él. Pues vosotros se llaman Dios, y vosotros te has vuelto incrédulo ante esa verdad y no has querido aceptarte lo que eres, un Dios vivo, un Dios sobre la tierra, un Dios actuando.** Pero vosotros te perdiste en el tiempo y cambiaste y empezaste a jugar contigo mismo y así dividiste el amor, así dividiste tu paz y pudiste hacer odio, intranquilidad, enfermedad, arrogancia, prepotencia, así lo hiciste. Y todo esto son los frutos de vosotros y todo esto es lo que tienes que cambiar, que transformar en ti para que no exista jamás aquello, para que no exista jamás lo contrario que estás viviendo hoy.

Esta humanidad tendrá que regenerarse y volver a su posición perfecta, a su comprensión perfecta, a su realidad; porque vosotros has formado lo irreal y lo estás viviendo, porque vas en busca de algo que nunca existe, que solo existe en tu alma y en tu mente, solo ahí está. Pero el hombre obstinado, como se perdió de sí mismo, entonces busca algo en la tierra que no está, porque todo esto se encuentra en ti mismo, hermanos míos, todo. **Dentro de ti mismo existe la biblioteca divina, una biblioteca hermosa donde están todos los libros de vuestros historiales de cada vida y que un día vosotros puedas entrar en ello y puedas saber de vuestra eternidad.**

Benditos sean, hermanos, benditos sean, hermanos míos, como os he dicho, el recién nacido solo admite la leche materna, pero solo el hombre mayor puede comer de las comidas sazonadas. Y esto os los digo a vosotros, hermanos, si os estoy hablando de algo fuerte, de algo grande en vuestras vidas, aunque hoy no lo comprendas, pero en vuestros días de reflexiones podrás entenderlo y podrá serte útil en su momento, podrás llenar tu vacío en vuestro momento, podrá sacarte de donde vosotros se encuentran y podrás saber que Yo he estado contigo, que te he venido a buscar. Pero vosotros, como siempre, no has querido oír la voz que viene a hablarte, porque vosotros eres como los desiertos, decía Juan, mi hermano, que él vino a predicar en los desiertos, pero eran las mentes, eran las conciencias que estaban muertas, que no entendían de la vida. Pero eso no ha pasado aún, aún Yo vengo entre los muertos, pero no me refiero cuerpos, sino me refiero vosotros que estás lleno de ignorancia, estás en ese mundo, estás muerto ante la vida. Y muchas cosas podría Yo decirte hoy mismo, pero sería en vano, sería como tirarle las perlas a los cerdos. Por eso hasta aquí Yo les dejo este mensaje, les dejo mi amor con vosotros y váyanse en paz, hermanos, váyanse en paz a vuestros hogares, pero es desde aquí mismo que han de ir llenos de paz, que han de irse convertidos para cuando lleguen a tus hogares puedas derramar la luz, dar esta comida, este pan sin levadura, esta agua viva y puedas dar paz allí, dar amor allí, dar ternura, dar compasión, puedas dar sanidad, puedas dar todo lo que vos quieres ser, lo que vos quieres dar. Pues es desde aquí, es este momento, es esta hora la que tienes que convertirte, hermanos míos.

Pues he aquí, aquí les dejo bendecidos y con bendición, aquí les dejo mi paz, les dejo mi amor, les dejo mi ternura, les dejo la luz. Ya sabes que la luz que os dejo, es la sabiduría, es el conocimiento de sí mismo, es para ti, porque primero debes de ser tú. ¿No Yo mismo os dije pues, que un ciego no puede guiar a otro ciego? ¿Cómo sería posible que un hombre que está lleno de rabia, lleno de venganza daría paz?, ¿cómo lo creerías en ti mismo? Y esto os se los digo a vosotros para que veas que eres tú mismo el que tienes que redimirte en esta hora, tienes que cambiar, tienes que salir de tus creencias y de todo cuanto tengas ahí dentro de ti, hermanos. Benditos sean pues y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

DENTRO DE TI MISMO EXISTE LA BIBLIOTECA DIVINA, DONDE ESTÁN TODOS LOS LIBROS DE TUS HISTORIALES DE CADA VIDA.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.